

桃花祭、学年・学級で素晴らしい発表をしました。

今日は、学校行事の中でも最も大きなイベントの、桃花祭本番でした。各学級とも、朝の合唱練習が今まで以上に熱のこもったものとなり、合唱コンクールに臨む気合が感じられました。

そして、桃花祭が始まりました。午前中は、2年生の総合学習の成果の披露として、代表者による職場体験の発表が行われました。3つの事業所（ヨークベニマル、藤田総合病院、伊達地方消防組合）とともに、様々な小道具を作って実演を行い、自分たちが体験したことを分かりやすく発表することができました。

そして、合唱コンクール。今年度から行われるようになった学年合唱では、2年生全員の力を合わせて、「手紙～拝啓、十五の君へ～」を熱唱しました。また、各学級の合唱は、これまで練習してきた成果を思う存分發揮し、どの学級も素晴らしいハーモニーを奏でることができました。

午後のステージ発表では、吹奏楽部の演奏発表が行われ、英語科の先生とコラボした、「We will rock you」などを演奏し、1・2年生の部員が会場を大いに盛り上げることができました。

そして、11月からバトンタッチする生徒会本部役員の引継ぎも行われ、先輩から伝統と責任を引き継ぎ、伊達中の代表として、新たな決意を発表することができました。

今年度の桃花祭は、直前に台風19号による臨時休校などもあり、準備を予定通りに進めることができなかった面もありましたが、それを補って余りある生徒の活躍が見られました。このことが自信となり、今後の様々な活動へのよい影響をもたらすものと確信しました。

ご来場いただきました保護者の皆様、ありがとうございました。

<桃花祭 職場体験や合唱コンクールの様子>



<第2学期 第10週の予定> ※給食はランチルーム

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
10/21(月)	/							緑替休業日
10/22(火)	/							(祝) 即位正殿の儀
10/23(水)	読書	月3	月4	総合	道徳	/	/	SC勤務日 先生方の会議のため授業午前中・清掃なし、部活動は15:30終了
10/24(木)	読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	地区生徒会交歓会（生徒会本部役員参加）
10/25(金)	読書	金1	金2	金3	金4	金5	/	地区中学校合唱祭（最優秀賞の学級が参加） 職員会議 部活動なし